

EXPÉRIENCE SPA

SPA EXPERIENCE

Day Spa 1 soin

CHF 310.-

1 treatment Day Spa

Accès journalier au SPA, un lunch Bio-végétal au Yogi booster avec jus frais, et un soin de 50 minutes au choix.

One-day access to the SPA, one Yogi Booster lunch with a fresh juice and one 50 minutes treatment of your choice.

Day Spa 2 soins

CHF 450.-

2 treatments Day Spa

Accès journalier au SPA, un lunch Bio-végétal au Yogi booster avec jus frais, et deux soins de 50 min au choix.

One-day access to the SPA, one Yogi Booster lunch with a fresh juice and two 50 minutes treatments of your choice.

SPA SUITE

SPA SUITE

Instant privilégié dans notre SPA Suite pour vous ressourcer en toute sérénité à l'abris des regards. Cet espace vous offre sauna, hammam, et un bain aux pétales de roses.

Privileged moment in our SPA Suite to recharge your batteries in complete tranquility. This space offers a sauna, steam room and a bath with rose petals.

SPA Suite avec Soins

180 min

SPA Suite with Treatment

CHF 570.-

1 heure de privatisation de la SPA Suite, massage au choix en duo de 50 minutes, un jus frais par personne au Yogi Booster.

Privatization of the SPA Suite for 1 hour, 50-minute massage of your choice for two, one fresh juice per person at the Yogi Booster.

SPA Suite «Royale»

180 min

«Royal» SPA Suite

CHF 625.-

1 heure de privatisation de la SPA Suite, massage de 50 minutes au choix en duo, déjeuner au Yogi Booster avec un jus frais par personne.

Privatization of the SPA Suite for 1 hour, 50-minute massage of your choice for two, lunch at Yogi Booster with one fresh juice per person.

Privatisation de la Spa Suite à la carte

SPA Suite privatisation «à la carte»

1 heure / 1 hour

CHF 100.-

2 heures / 2 hours

CHF 180.-

3 heures / 3 hours

CHF 250.-